

An den Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses Herrn Dr. Ralf Heinen

Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Köln

Rathaus, Spanischer Bau 50667 Köln

fon 0221. 221 259 50 fax 0221. 221 246 57 mail fraktion@koelnspd.de web www.koelnspd.de

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 22.01.2016

AN/0196/2016

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Jugendhilfeausschuss	26.01.2016

Kinderhort Spichernstraße e.V.

Sehr geehrter Herr Dr. Heinen, sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die SPD-Fraktion unterstützt die von der Verwaltung vertretene fachliche Linie, das Angebot für Schulkinder in Tageseinrichtungen ausschließlich im Rahmen von offenen Ganztagsangeboten an Schulen abzudecken, um die Betreuung der Kinder in enger Verzahnung mit den Schulen zu gewährleisten. Die Erfolgsbilanz dieses Systems zeigt sich auch in der Tatsache, dass mittlerweile stadtweit alle Angebote mit Ausnahme des Kinderhorts Spichernstraße an Schulen stattfinden. Die Anträge des Horts in der Spichernstr. wurden daher in der Vergangenheit abgelehnt. Der Hort finanziert sich derzeit eigenständig.

Für den Fall, dass dem Hort künftig eine eigenständige Finanzierung nicht mehr möglich sein sollte bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Wieviele der im Hort untergebrachten Kinder sind im OGTS-Alter?
- 2. Wie kann die Verwaltung sicherstellen, dass für die Kinder und Eltern im Sinne einer verlässlichen Planung eine Kontinuität in der Betreuung angeboten wird?
- 3. Ist eine Unterbringung in den offenen Ganztagsbetreuungen an den jeweiligen Schulen möglich?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Barbara Lübbecke SPD-Fraktionsgeschäftsführerin